



Des projets destructeurs, une Direction qui ne vous entend pas, ça suffit !!!

Les Organisations Syndicales appellent les salariés CA-GIP
à débrayer
le Mardi 4 Octobre 2022 matin !

- 3 ans de difficultés humaines et sociales aboutissant à une « maison commune » sans fondation
- Un projet 2025 destructeur, porteur d'incertitudes et d'impacts personnels très forts
 - La fermeture des sites, la colocalisation
 - Des annonces brutales, des délais très courts
 - L'absence de visibilité et de trajectoire
- Le refus de la direction d'amender son projet
- La nécessité d'envoyer un signal fort à une Direction aveugle au mal-être réel chez CA-GIP et qui veut encore accélérer

Sur site, rendez-vous à partir de 9h00
devant les locaux ;
En télétravail, prévenez votre manager
et déconnectez-vous !!!